La lionne indomptable s'était prononcée sur la question de l'homosexualité dans le football féminin.

Les footballeuses sont de plus en plus pointées du doigt en ce qui concerne la pratique de l'homosexualité. Interrogée sur Afrique Football Média, en janvier 2021, la pensionnaire de l'Inter de Milan, Ajara Nchout Njoya, avait donné son avis.

«Dans le monde du football, on a toujours l'impression de croire que les footballeuses sont des garçons manqués. Mais, je vous rappelle qu'il y a des footballeuses qui ont juste la morphologie des hommes. Je pense que les gens doivent arrêter de croire que les footballeuses sont des lesbiennes parce que dans tous les domaines, on trouve ça. On trouve les homosexuels dans tous les domaines. Parfois, tu peux voir quelqu'un qui ne pratique même pas le sport et si on ne te dit pas que la personne est homosexuelle. Tu ne vas jamais croire. Mais, je pense que les gens se retournent beaucoup plus sur les footballeuses parce que les footballeuses sont un peu garçons manqués par rapport à leur morphologie. Donc c'est ce qui trompe aussi la vigilance des Hommes. Je dirais que les gens doivent arrêter de croire que c'est parce que tu joues au football que tu es lesbienne. Ce n'est pas forcement ça,» avait déclaré l'attaquante Camerounaise.

Gaëlle Deborah Enganamouit

La nudité de Gaëlle Déborah Enganamouit se partage comme des petits bouts de pains sur la toile depuis le 5 novembre 2021. Quelques heures seulement après sa démission au poste de Team Manager de l'équipe féminine des Lions, des vidéos d'une sextape impliquant l'ex footballeuse internationale sont devenues virales sur les réseaux sociaux.

Dans l'une de ces vidéos, on peut voir l'ancienne lionne nue dans un lit, tandis que sa partenaire prend des photos et les deux tourtereaux vont continuer par des caresses et des attouchements. De quoi donner raison à ceux qui ont toujours présenté Enganamouit comme une lesbienne.